
                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【連絡先】豊島区の新庁舎問題を考える 

連絡会   

  山口実（電話 3944-9881） 

第２号 2010年 9月後半 

9 月 9 日（木）午後 6 時 30 分より、豊島区東部区民事務所大集会室において、「豊

島区の新庁舎問題を考える連絡会」の結成総会が開かれ、約 50 名の区民や団体

の代表が参加しました。 

嶋田紀子（新婦人豊島支部）さんの司会で始まった会は、村山卓志（一級建築士）

さんの建築専門家から見た新庁舎建設の問題点のお話、小林（ひろみ）議員の区

議会での審議の問題点のお話（裏面）を聞き、佐藤富美男（城北借地借家人組合）

さんよりこの間の経過、山口実（豊島区生活と健康を守る会）さんより、連絡会

の結成と当面の行動の提案がなされました。 

そして、質疑と意見交換の後、参加者全員の拍手で「連絡会」の結成が確認さ

れました。当日新しく個人会員 38名、団体会員 2団体の申し込みがありました。 

 

その後、参加者全員の拍手で「連絡会」の結成が確認されました。 

当日新しく個人会員 38名、団体会員 2団体の申し込みがありました。 

 

 

 
 

 

質疑応答では、活発な意見が出され、

それぞれに回答が出されました（詳細

は下記参照）。 

■佐藤さんは「みんなの豊島を作る

会準備会」として、この間、南池袋

２丁目の再開発予定地のウオッチン

グ、汐留地域の再開発の現地調査、2

回にわたる庁舎問題でのシンポジュ

ーム・学習会、再開発「事業予定」 

■山口さんからは、連絡会は「庁舎

と民間マンションの合築反対、住民

の意見をとりいれて再検討を」の一

点で一致する「団体」「個人」の連絡

会とし、当面区民人口の一割（約 3

万名）をめざして 11月 15日締切で、

「署名」活動を行うこと、10 月 20

日（注）に「決起・学習集会」を行

うこと、呼びかけ人をひろく募りそ

の中から、会の代表等を選出するこ

と、賛同団体から事務局員を募るこ

と、財政は個人 500 円、団体 1,000

円以上とすることなどが提案されま

した。 

に対する意見陳述（意見提出 89名、

意見陳述 29名）などを踏まえて、運

動をより広く広げるために「連絡会」

の結成を呼びかけた経緯を説明しま

した。 

 

（注）10 月 18 日（月）に変更となりました。 


